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Message à tous les membres, 
 
Nous avons eu deux journées de négociation. Une aujourd’hui et une la semaine 
dernière.  
 
Nous désirons vous aviser que ça n’avance pas aussi vite que nous le 
souhaiterions. Nous n’avons pas encore commencé à discuter des sujets qui 
touchent le plus l’intérêt de nos membres soit le monétaire, le CVSA et les congés 
mobiles. La voie de passage de réussite de cette négociation sera via l’obtention 
d’une prime de reconnaissance et d’ancienneté. Nous n’avons pas de difficulté à 
attirer les gens à Contrôle Routier mais nous avons clairement de la difficulté à 
maintenir les gens à l’emploi. La formation de nouveaux contrôleurs coûte une 
fortune et ils quittent par la suite. 
  
Nous avons aussi mentionné à plusieurs reprises notre désir d’accélérer le 
processus car des membres de l’exécutif seront en élection cet automne et il y a 
possibilité que le comité paritaire en soit modifié.  
 
Votre exécutif 


